

HEARTFUL NEWS vol.26

『つながる灯』

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

クリスマスに向けて、装飾があしらわれ、夜の街がきれいに彩られる時期となりました。

家族や友達、恋人やパートナーと見るイルミネーションは格別ですよ。

誰もが目にするイルミネーションの起源を、皆さんご存じでしょうか。始まりは、なんと16世紀ごろ。

ドイツの「マルティン・ルター」という人物が、森から輝く星を見た際に感動し、自分でも再現してみたい！と考えたことがきっかけだそうです。その方法は木の枝に無数の「ろうそく」を飾る方法でした。

最初のイルミネーションは、ろうそくの火の光を使った、なんとも風情のあるものだったようです。

そんなイルミネーションの起源でもある「ろうそく」を使った期間限定のイベントを開催いたします。

YUITO キャンドルナイト 2022-2023 「灯」

石塑粘土のキャンドルベースで包みこんだ「ろうそく」の暖かな灯りが、日本橋・室町を照らします。

実は、このキャンドルナイトには「LED ろうそく」が使われています。一般電力を使わないことで、「未来につなぐ」SDGs 運動の一旦も担っています。

通常のイルミネーションとは違った風情ある灯り。光が織りなす小路。心温まるひと時を過ごしませんか？

イベントの詳細はこちらから！！

https://www.yuito-nihonbashi.com/common/img/pages/top/special/202212_holiday.pdf



2022年12月9日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

ヒト、ココロ、ツナガル

